HEART

3学年だより 第10号 H28・6・8

市中総体に向けて〜全員で心を一つに

仙台市中総体まであと数日と迫りました。運動部の生徒たちは本番をベストコンディションで臨むように、最後の調整に入っています。今週から応援練習も本格的に始まり、全校あげて中総体に向けて盛り上がっています。本番での生徒たちの活躍を期待したいと思います。







朝のクラスごとの応援練習~応援団のリードのもと、声出しやエールの練習をします。フレーフレー東華!

後輩の皆さん、ありがとう!~力強い応援メッセージ



1年生からの応援メッセージ「大胆不敵」

1,2年生の後輩の皆さんから、3年生に向けて市中総体の応援 メッセージをいただきました。3年生教室前の廊下に掲示していま す。1年生からは「大胆不敵」2年生からは「闘志・東魂」と、力 強く励まされる言葉のプレゼントです。一人一人の激励の言葉が組 み合わされた文字でできています。本番を控えた生徒たちには何よ りの励ましです。





2年生からの応援メッセージ「闘志・東魂」



心温まるメッセージ~総合文化部の皆さんから







総合文化部の皆さんが放課後の活動時間を使って、心を込めて 部活ごとに素敵なメッセージを作ってくれました。旧昇降口に掲 示してあります。



先生方からの熱い激励メッセージ

☆総合文化部からのメッセージ

○野球部

「一球入魂 みんなの想いにホームラン!」

○陸上部

「自分のハードルをこえろ」

○サッカー部

「ボールをつなげて勝利をつかめ!」

○バスケットボール部

「より高くより速く」

○バレーボール部

「仲間を信じて高く翔べ」

○バドミントン部

「燃えろシャトル!燃えろスマッシュ!」

○ソフトテニス部

「一球一球に魂を |

○卓球部

「ラケットに魂をこめろ」

() 剣道部

「一意奮闘」

○かしわ・けやき学級

「気合いを入れて己に勝て!|



00



市中総体を前にいくつかの部活動が、先生方のチームと対戦するTHE TEST MATCHを行いました。写真は男女バスケットボール部と先生チームの対戦風景です。その他サッカー部と女子バドミントン部がTHE TEST MATCHを実施しました。











市中総体3日間の動きや注意・確認事項については、各部活ごとのミーティングや一般応援の打合せで、生徒たちに連絡予定もしくは連絡済です。また、6月7日(火)に生徒に中総体関係のプリント類を配付しました。御家庭でもぜひ目をお通しください。保護者の皆様には御多忙の折とは存じますが、ぜひ生徒の活躍を応援いただければと思います。よろしくお願いします。